

## Saisonrückblick 2010

Was zu befürchten war, ist auch eingetreten: ein Jahr wie 2009 lässt sich schwer wiederholen, jedenfalls im Folgejahr. 2010 war schwierig: irgendwo zwischen Selbstzufriedenheit, stark wechselnder Trainingsbeteiligung und Personalmangel bei Regatten ist es fast nicht möglich, richtig gute Ergebnisse einzufahren.

Tiefpunkt war sicher Warnemünde, so was hatten wir eigentlich noch gar nicht erlebt, aber der sportliche Höhepunkt mit dem erneuten Erreichen des Halbfinals in Schwerin folgte zum Glück gleich darauf. Emotional wird der Sieg in Minden in Erinnerung bleiben, bei dem so manche Träne der Freude vergossen wurde.

Größte Schwäche war die Langstrecke, darüber kann auch das tolle Ergebnis von Oberhausen nicht hinwegtäuschen, denn da waren nur bedingt die Blue Eagles am Start. Erfreulich und wichtig ist aber: das Team hält zusammen, in guten und schlechten Zeiten wie man so schön sagt.

Ziele für 2011 gibt es also genug. Gehen wir es an!